



Le Patriarche Théophile de Jérusalem a participé au III Forum interconfessionnel de Kiev

La Troisième conférence interreligieuse internationale « Forum international de Kiev » s'est déroulée du 23 au 24 avril à Kiev, rassemblant plus de cent participants de différents pays. Le Patriarche Théophile de Jérusalem a ouvert le forum.

Le métropolite Antoine de Borispol a lu le message de salutations du métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine.

L'archevêque Métrophane de Lougansk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et le diacre Dimitri Safonov, chef du Secteur des contacts interreligieux au DREE du Patriarcat de Moscou prenaient part à l'ouverture de la Conférence.

Léonide Kojara, ministre des Affaires étrangères d'Ukraine, qui a salué les participants au nom du Président ukrainien, a souligné l'importance du dialogue interreligieux pour le gouvernement du pays.

Le même jour, le Patriarche Théophile a visité la Laure de la Dormition des Grottes de Kiev, où il a rencontré le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, l'épiscopat et le clergé de l'Église orthodoxe ukrainienne.

La seconde journée de travail de la conférence, qui se déroulait dans les locaux de la Rada d'Ukraine, a débuté par une intervention de l'higoumène Philarète (Boulekov), consacrée aux relations entre l'état et les organisations religieuses aujourd'hui.

A l'initiative des membres orthodoxes du forum, un message a été rédigé à l'intention de la communauté internationale, appelant à mettre tout en œuvre pour la libération des hiérarques du Patriarcat d'Antioche et de l'Église syro-jacobite enlevés en Syrie.